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O tradicional Leilão de 
Gado beneficente realizado 
pelas Paróquias Sant’Ana 
e Paróquia Nossa Senhora 
Aparecida foi realizado no 
último domingo, dia 19, no 
barracão da Igreja Matriz 
de São Joaquim. O objetivo 
do evento é angariar recur-
sos para as obras das paró-
quias. Na ocasião, também 
houve o almoço para 600 
pessoas, preparado pela 
Loja Maçônica Pérola da 
Mantiqueira e também um 
porco à paraguaia feito por 
Reinor e Reginaldo. Neste 
ano, a Associação Setembro 
também atuou na organiza-
ção do leilão, visando levan-
tar recursos para o Hospital 
de Caridade.

No leilão, um total de 170 
prendas e brindes prove-
nientes de doações foram 
arrematados, arrecadando 
uma quantia em dinheiro 
no valor de R$ 316.000,00 a 
qual será destinada para as 
três entidades, sendo 60% 
para a Associação Setem-
bro e 40% dividido entre as 
paróquias. O valor referente 
à Associação Setembro será 
revertido para o Hospital de 
Caridade.

Anualmente este leilão 
já é realizado pelas paró-
quias. Nesta edição, com 
a participação da Associa-
ção Setembro, houve um 
recorde de arrecadações, 
que superou as expectati-
vas de seus organizadores. 

Leilão de Gado foi sucesso
No leilão, também foi arre-
matado um lote, num total 
de R$7.000,00 em prol a 
Paróquia São Joaquim que 
cedeu o barracão para a 
realização do evento.

A Associação Setembro 
tem calendário de even-
tos para 2018 que serão 
divulgados na sua página 
na rede social Facebook e 
a proposta da Associação 
sem fins lucrativos é ajudar 
não só o Hospital, mas tam-
bém todas as entidades da 
cidade. Simone Oliveira, da 
Associação Setembro, des-
tacou o empenho de todos 
os envolvidos. “O Evento 
surpreendeu a nós todos, 
foi lindo ver as famílias 
unidas em prol de um bem 
maior. No final, todos nos 
abraçamos e nos emocio-
namos, uma energia indes-
critível. E é essa energia 
que nos impulsiona cada 
vez mais em busca de um 
futuro melhor para a nossa 
cidade”, disse.

O empresário José Cláu-
dio da Fonseca, que partici-
pou da organização do Lei-
lão de Gado pela Paróquia 
de Sant’Ana, destacou que 
sua participação até que foi 
pouca, diante do esforço 
de tantas pessoas envolvi-
das, mas que ainda assim, 
foi uma tarefa recompensa-
dora. “Como foi gratificante 
trabalhar neste Leilão. Eu 
que faço parte da coordena-
ção do Terço dos Homens e 

também já participo há anos 
do Leilão de Gado da Paró-
quia de Sant’Ana e de Nossa 
Senhora Aparecida, pude 
notar desta vez o empenho 
e a participação de grande 
parte da comunidade var-
gengrandense em querer 
salvar o nosso Hospital. 
Cada pessoa que trabalhou 
em prol desse evento, teve 
o seu papel importante, 
mesmo que tenha feito um 
mínimo trabalho até o que 
trabalhou mais arduamente. 

Os doadores e os arrema-
tadores dos animais são 
de suma importância, pois 
sem eles não teríamos como 
promover esse leilão e che-
gar ao resultado que chaga-
mos”, disse. 

Cláudio ainda ressaltou a 
participação da Associação 
Setembro no evento. “Nesse 
Leilão também pude-
mos contar com o apoio e 
importante participação da 
Associação Setembro, que 
foi criada para trabalhar 

O grupo ME(LA)NINA em 
comemoração ao Dia da 
Consciência Negra promo-
veu no último domingo, dia 
19, o 1º Encontro de Cres-
pas e Cacheadas.

O evento aconteceu no 
Centro, na praça Capitão 
João Pinto Fontão e quem 
compareceu pode ouvir 
uma boa música, receber 
dicas de maquiagem, de 
amarrações de turbantes e 
de produtos para cabelos 
cacheados e crespos, além 
de se deliciar com uma 
massagem feita pelo mas-
soterapeuta Fladimir Pau-
lino.

No encontro, as meni-
nas fizeram uma roda de 
conversa com as pessoas 
presentes, onde as inte-
grantes do ME(LA)NINA 
falaram sobre seus proces-
sos de transição capilar, do 
preconceito sofrido, sobre 
a aceitação de seus cabe-
los naturais, etc. Além das 
meninas, o público também 
fez relatos sobre o precon-
ceito sentido por eles e suas 
transições.

A Gazeta de Vargem 
Grande conversou com 
o grupo para saber quais 
foram as dificuldades para 
a realização do primeiro 
evento promovido por elas, 

Primeiro encontro do ME(LA)NINA reuniu muita gente na praça

se já tem planos para os 
próximos eventos e também 
uma avaliação do encontro.

Elas informaram que a 
maior dificuldade foi con-
seguir a verba para comprar 
e pagar tudo o que tinha 
que ser feito, correr atrás 
de patrocinadores. Com 
relação aos próximos pas-
sos, elas informaram que 
pretendem continuar auxi-
liando as pessoas; intera-
gir mais com o público por 
meio de outros encontros, 
tabalhos nas escolas, dentre 
outras ações, objetivando 
o fortalecimento e cresci-
mento do grupo, para que 
este seja reconhecido cada 
vez mais e para que possa 
atingir um número maior 
de pessoas.

As garotas disseram que 
querem ir nas escolas para 
incentivar as crianças e os 
jovens a se aceitarem, pois 
o período em que uma 
menina tem mais dificul-
dade é na adolescência e 
ensinando desde pequena, 
essa fase da vida dela será 
melhor. Elas vão se organi-
zar e estudar para que isso 
seja possível.

Sobre eventos futuros 
elas informaram que o pró-
ximo será logo, não será 
um encontro como o de 

domingo e sim uma roda 
de conversa, um chá da 
tarde ou quem sabe até um 
piquenique entre elas e o 
público. 

Depois deste encontro, as 
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meninas afirmaram que se 
sentiram realizadas com o 
sentimento de missão cum-
prida, pois nele consegui-
ram passar para o público 
presente um pouco do 

conhecimento delas sobre 
os assuntos abordados.

Além das integrantes do 
ME(LA)NINA e do público 
em geral, estiveram pre-
sentes no evento a diretora 

de Cultura Márcia Iared 
Ribeiro, o assessor Lucas 
Buzato, o vereador Gabé 
Seixas e Luana Buzato da 
assessoria de comunicação 
da prefeitura.

filantropicamente em bene-
ficio das entidades vargen-
grandenses, principalmente 
para nosso Hospital. Nós 
brasileiros que já estamos 
cansados com tantas frau-
des e corrupções na  politica 
de nosso País, que vem afe-
tando drasticamente a eco-
nomia brasileira e também 
vargengrandense, fechando 
empresas e com trabalha-
dores perdendo emprego, 
pudemos presenciar como 
foi maravilhoso ver famílias 

se unindo e empenhadas 
trabalhando para ajudar na 
dificuldade financeiro do 
nosso Hospital”, avaliou. 

“Vendo tudo isto só 
posso entender que é a pre-
sença de Deus iluminando 
e conduzindo os vargen-
grandenses, porque falar 
coisas bonitas mostra que 
você tem um cérebro, agora 
fazer coisas bonitas mostra 
que você tem um coração. 
Parabéns a todos que traba-
lharam”, agradeceu.
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